



► BANTUAN SOSIAL

Ribuan Warga DIY Peroleh BLT El Nino

GNDOMANAN—Masyarakat rentan yang merupakan warga Kota Jogja menerima bantuan langsung tunai (BLT) El Nino di Kantor Pos Besar Jogja, Minggu (24/12). Bantuan ini diserahkan secara simbolis oleh Menteri Koordinator Bidang Perekonomian, Airlangga Hartarto.

Airlangga mengatakan masing-masing keluarga penerima manfaat (KPM) mendapatkan BLT senilai Rp400.000 untuk November hingga Desember. Menurutnya, pemberian BLT ini menjadi upaya untuk menjaga daya beli masyarakat.

"Saat ini El Nino masih terus berlangsung dan berdampak mundurnya masa tanam. Dengan adanya bantuan ini, pemerintah berharap daya beli masyarakat bisa naik," kata Airlangga saat ditemui di Kantor Pos Besar Jogja, Minggu.

Menurut Airlangga, anggaran yang digelontorkan untuk BLT El Nino mencapai Rp7,52 triliun. Tak berhenti sampai Desember ini, Airlangga berupaya untuk menyampaikan kepada Presiden agar bantuan kembali diperpanjang,

setidaknya selama satu kuartal lagi. Selain uang tunai, ada bantuan beras sebanyak 10 kilogram yang dibagikan kepada masyarakat.

Distribusi BLT El Nino melibatkan PT Pos Indonesia. Executive Vice President PT Pos Indonesia Regional IV Jateng-DIY, Helly Siti Halimah menuturkan setidaknya ada 23.659 KPM se-DIY yang memperoleh bantuan. Khusus di Kota Jogja tercatat ada 2.420 KPM. Saat ini capaian penyalurannya mencapai 85% dan bantuan ditargetkan selesai pada 31 Desember 2023.

Salah satu penerima BLT, Wahyuni mengaku senang mendapatkan BLT El Nino. Warga Muja-Muju, Umbulharjo, ini sehari-hari merupakan ibu rumah tangga dan membuka usaha warung. Setiap bulan dia hanya mampu mendapatkan keuntungan Rp500.000. BLT El Nino ini sangat membantunya dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari. Meski demikian, dia berharap nominalnya bisa ditambah lantaran harga kebutuhan pokok terus meroket. "Mudah-mudahan bantuan ini terus berlanjut," kata Wahyuni. (Alfi Annisa Karin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005